



Party zum 30-jährigen Bestehen von „Sturzbügel“: Aus Anlass des 30-jährigen Bestehens plante und organisierte der 1. Vorsitzende des Esslinger Motorradvereins eine Motorradausfahrt an den Gardasee. Mehr als ein Drittel der über 60 Vereinsmitglieder bezogen für eine Woche Quartier in Mobile Homes auf dem Campingplatz in Toscolano. Von dort aus wurden Tagestouren rund um den Gardasee unternommen. Beispielhaft seien hier nur Idro-, Ledro- und Valvestinosee, Monte Baldo, Croce Domini und Fugazzepass erwähnt. Auch ein Besuch bei Paolo in Foxi durfte nicht fehlen. Wer es jedoch ruhiger angehen wollte, ließ auch mal das Motorrad stehen und machte sich mit Bus und Schiff auf zu einem Stadtbummel in Salo. Da auch das

Wetter mitspielte, war es insgesamt eine tolle Woche dolce vita mit Pizza, Pasta und Gelato. Die Jubiläumsfeier folgte dann vier Monate später im Gründungsmonat September. Als Veranstaltungsort reservierte das Organisationsduo Brigitte und Petra das Partyzelt am Harprechtshaus nahe Schopfloch. Aufgrund der kühlen und feuchten Witterung wurde das Festbuffet kurzfristig in den Gastraum verlegt, was die über 40 Festgäste durchaus begrüßten. Bei angeregter Unterhaltung verging der Abend wie im Flug. Vorausschauend buchten einige der Gäste – der Verkehrssicherheit und ihrem Führerschein zuliebe – eine Übernachtung vor Ort. Mehr Informationen unter www.sturzbuegel.de

Foto: oh